

WARTA

Tingkatkan Kesejahteraan, PT Semen Tonasa Bantu Usaha Disabilitas di Desa Bulu Tellue

HermanDjide - PANGKEP.WARTA.CO.ID

Dec 19, 2024 - 13:34



Tingkatkan Kesejahteraan, PT Semen Tonasa Bantu Usaha Disabilitas di Desa Bulu Tellue

PT Semen Tonasa Dukung Kelompok Disabilitas dengan Bantuan Peralatan Usaha

PANGKEP - PT Semen Tonasa melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) kembali menunjukkan komitmennya terhadap pemberdayaan kelompok disabilitas.

Terbaru, PT Semen Tonasa menyerahkan bantuan berupa peralatan usaha untuk kelompok disabilitas di Kampung Ballea, Desa Bulu Tellue yang bergerak di bidang jasa servis gadget pada Rabu, 18 Desember 2024.

Bantuan diserahkan oleh Manager TJSL Abbas beserta Staf mewakili manajemen PT Semen Tonasa disaksikan oleh Ketua Forum Aspirasi Masyarakat (FAM) Desa Bulu Tellue Muhammad Ilyas serta LCO Desa Bulu Tellue Misbah.

Bantuan yang diberikan meliputi berbagai alat penunjang usaha seperti laptop, mikroskop, avo meter, obeng, dan peralatan teknis lainnya yang sangat dibutuhkan dalam operasional usaha jasa servisnya. Disamping bantuan alat juga dibantu perbaikan tempat usaha.

Kelompok disabilitas yang menerima bantuan ini telah menjalankan usaha jasa servis gadget sejak tahun 2019. Pada awalnya, alat yang digunakan hanya mengandalkan peralatan seadanya.

SM TJSL Andita Sely Bestoro mengungkapkan bahwa program ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan PT Semen Tonasa dalam mendukung pemberdayaan masyarakat.

"Program Renja kali ini khusus diberikan kepada kelompok disabilitas, agar dapat lebih mandiri dan berdaya saing di sektor usaha. PT Semen Tonasa berharap bantuan ini dapat memberikan dampak positif bagi peningkatan ekonomi dan kesejahteraan," ungkapnya.

Dengan bantuan ini, diharapkan kelompok disabilitas dapat semakin berkembang dan lebih mudah mengakses peluang usaha di bidang elektronik, serta memberi manfaat bagi masyarakat sekitar.

Sementara itu Arifuddin, salah satu penerima manfaat bantuan, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Bantuan yang diberikan PT Semen Tonasa sangat bermanfaat bagi kami. Dengan peralatan yang lebih memadai, kami bisa mengembangkan usaha jasa servis ini dengan lebih baik. Kami sangat bersyukur atas perhatian dan dukungannya," ujar Arifuddin. (Herman Djide)